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町
田　

正
一 

議
員

Q 

市
立
居
酒
屋

「
壱
岐
」
開
業

　

本
市
に
は
壱
岐
焼
酎
も
あ

れ
ば
、
壱
岐
牛
、
島
内
産
の

野
菜
や
海
産
物
等
、
他
の
地

域
に
誇
れ
る
も
の
が
あ
る
。

今
回
で
３
回
目
の
質
問
で
あ

る
が
、
ぜ
ひ
市
立
の
居
酒
屋

を
つ
く
っ
て
も
ら
い
た
い
。

行
政
が
主
体
と
な
っ
て
商
売

す
る
こ
と
に
意
味
が
あ
る
。

福
岡
に
１
号
店
が
で
き
れ
ば
、

将
来
は
全
国
展
開
も
可
能
で

あ
る
。
雑ざ

魚こ

や
規
格
外
の
農

産
物
も
加
工
し
て
売
れ
る
。

A 
市
長

ユ
ニ
ー
ク
な
提
案
だ
が

デ
ン
ジ
ャ
ラ
ス
※
１

　

す
ば
ら
し
い
ノ
ウ
ハ
ウ
※
２

を
持
っ
た
大
手
居
酒
屋
チ
ェ

ー
ン
店
で
さ
え
困
難
な
経
営

を
余
儀
な
く
さ

れ
て
い
る
経
済

情
勢
の
中
、
優

れ
た
地
場
産
品

を
も
っ
て
し
て

も
市
が
経
営
し

て
成
功
す
る
確

率
は
き
わ
め
て

低
い
。

Q 

ク
リ
ー
ン
エ
ネ
ル
ギ
ー

　

壱
岐
の
北
部
沿
岸
に
50
基

程
度
の
風
力
発
電
を
設
置
し

て
は
ど
う
か
。
将
来
の
課
題

で
は
あ
る
が
、
問
題
点
は
何

か
。
ま
た
、
国
の
補
助
事
業

は
ど
の
よ
う
な
も
の
が
可
能

か
。A 

市
長

研
究
の
必
要
あ
り

　

課
題
と
な
る
の
は
本
土
と

の
海
底
ケ
ー
ブ
ル
を
ど
う
す

る
の
か
と
い
う
点
。
ま
た
海

底
ケ
ー
ブ
ル
が
で
き
た
場
合
、

売
電
で
き
る
と
同
時
に
送
電

し
て
く
る
こ
と
も
可
能
に
な

る
。

　

壱
岐
の
発
電
所
が
な
く
な

ら
な
い
の
で
あ
れ
ば
、調
査
・

研
究
を
進
め
た
い
。

風力発電（芦辺町箱崎諸津触）

※
１  「
危
険
な
」
の
意
味
。

※
２ 

上
手
く
い
く
た
め
の
知
識
や
経

験
、
秘
訣
の
こ
と
。

 陳情  意見書  コーナー
陳情を審査しました！

不
採
択

壱岐市の奨学金貸与制度の改善を
求める陳情

不
採
択

高齢者へのタクシー料金助成に関
する陳情

○提出者　　壱岐市芦辺町瀬戸浦
　　　　　　樋口　公明

○提出者　　壱岐地区タクシー協会
　　　　　　協会長　辻川　更司

ミ
ル
ち
ゃ
ん

 陳情  意見書  コーナー

（不採択の理由）
　本市の奨学金制度は他の奨学金制度を受けられなかった場合の救済が主たる目的であり、日本学生支援機構等の
公的な制度を有効利用してもらいたい。
　また、併用しての申し込み等は現在まで確認できていない。
　併せて、他の主な奨学金制度は多くの場合併給が認められていない。仮に他の奨学金と併用した場合、将来に渡
る返済額が増え本人の負担が大きくなる。

（不採択の理由）
　75歳以上の高齢者の方で自動車運転免許証及び自動車を所有していない方とあるが、免許証及び自動車を所有し
ていない人の把握確認が難しい。
　併せて、平等性・公平性に欠ける。




